

—1年間の感謝を込めまして—



令和3年度 会長 山元 智寛

令和3年度大津商工会議所青年部会長を拝命いたしました、山元智寛です。平素は当青年部に格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、ウィルスの猛威は留まるところを知らず、令和3年度の事業もコロナ禍におきまして、様々な制約を受けました。

しかしながら、メンバー一同が今出来ることを追求し、懸命に取り組んだ結果、コロナ禍の今でしか出来ない、素晴らしい事業の数々が生まれました。困った時どうするかで、人間力は磨かれます。メンバーの皆さんにとっても貴重な体験であったことと思っております。

一年間ありがとうございました。



令和3年度 大津発信委員会 委員長 北野 友美

今年も昨年に引き続き、コロナ禍が続いている中の活動でしたが、1年間、委員長として務められたのは、久山副会長、副委員長をはじめ委員会のメンバーの皆様の温かいご協力のおかけだと思っております。

また、この機会を与えて下さった、山元会長、YEGメンバーの皆様、1年間ありがとうございました。



令和3年度 マネーリテラシー向上委員会 委員長 古川 泰

自分は全力で目的地を決める。そして目的地に向かう手段や方法は、それが得意な人や詳しい人に「思い切って頼る」そうすれば大きな成果が出ると学びました。

自分より頭のいい人や経験が豊富な人はいくらでもいるのだから、当たり前のことです。仏教用語である「他力本願」の言葉通り、私を支えて下さる人々のお力で様々なことが達成できた1年でした。仕事や会社経営でもこの経験をぜひ活かしたいと思いました。ご協力頂きました皆様本当にありがとうございました。



令和3年度 人間力向上委員会 委員長 桑原 勇人

オンラインでも学び、楽しく、価値のある時間をつくりたいと奮闘した一年でした。私自身本当に実りのある貴重な体験をさせていただき山元会長には感謝の念に耐えません。

戸井副会長をはじめ委員会の皆様、執行部、大津YEG会員の皆様、1年間ありがとうございました!今後もよろしくお願いします。



令和3年度 組織拡充委員会 委員長 富田 倫枝

本年度初めに掲げた組織の拡大、女性の活躍推進を目的とした例会を6月・12月に開催させていただきました。どちらもオンライン開催を余儀なくされましたが、今までとは違った考え方で委員会メンバーと情報共有し、皆様のご協力の下最後まで作り上げることができました。この様に大変貴重な機会を与えてくださった山元会長、いつも支えてくださった横野副会長、東出副会長代理、委員会メンバー、会員の皆様、関わってくださったすべての皆様へ心より感謝申し上げます。一年間、ありがとうございました。



令和3年度 YEGイベント推進委員会 委員長 堀井 慎介

今年度の活動はオンライン開催が主となり、厳しい条件下ではありますましたが各委員会創意工夫し大津YEGを盛り上げていけたと思います。卒業例会にいたっては久々の対面例会が開催でき、対面交流ができる喜びを感じさせていただきました。これも森岡副会長はじめ委員会メンバー・執行部・事務局・関係各所の皆様、ご支援誠にありがとうございました。

—ごあいさつ—



令和4年度 会長 久山 晋司

この2年以上、新型コロナウイルスという脅威にさらされ、対面で皆さんと話をする機会がいかに大切かと考えさせられました。

今年度は初心に立ち返るという意味でも、まずはメンバーの絆を深め、大津YEGの結束を強固なものにするため「縁」というスローガンのもとに活動していきたいと思っています。

例会や研修にももちろん学びはありますが、メンバー間の何気ない会話にも学びや新しい発見があることを皆さんに知ってもらい、人と人との繋がりを大切にする一年にしていきますので、皆さん、どうぞよろしくお願いします。



令和4年度 フリーダム委員会 委員長 上田 泰史

みなさんお久しぶりです、上田です。今年でYEG卒業なのに久山会長に志願して委員長をさせてもらうことになりました。YEGは県連会長含め殆どの役職をさせてもらいましたが、やっぱり委員長が一番おもしろい。ここ2年間コロナのため活動が出来ず寂んだ社会に風穴をブチ開ける気概を取り組みます。委員会のモットーは「狼は生きろ、豚は死ね」(石原慎太郎作戯曲より)です。若いヤツが無謀しなくて誰がやんの? そうでしょ!



令和4年度 マネジメント委員会 委員長 内田 英来

YEG会員の皆様は、日頃からマネジメント力の高い方ばかりだと思います。そんな皆様でも、経営管理ではない部分のマネジメントはどうでしょうか?例えば、健康「管理」や、家族「マネジメント」など適切に行えているでしょうか?企業だけでなく、自分自身もマネジメントしてなんぼですね。そんな感じで具体的には何も決めていませんが、幅広く皆様のマネジメント力向上の一助になる委員会にしていきたいと思います。よろしくお願いします。



令和4年度 リレーションシップ委員会 委員長 中山いづみ

当委員会は、新入会員も既存会員もなかなか参加できておられない会員のかたも、みんながどんどん参加しやすくなるようなYEGを目指して活動していきます。

私自身入会してまだ日が浅いため、不安なこともたくさんありますが、皆様からのご指導のもと、大津YEGの歴史や伝統を重んじながらも新しいことを模索していき、温故知新の精神で頑張りたいと思います。YEGと一緒にたくさんの「縁」を結びましょう!



令和4年度 コネクト委員会 委員長 永田 和也

コネクト委員会は、人と人、仕事と仕事を繋げることが役割だと考えています。過去2年間はコロナ禍の影響によりリアルでの開催が少なかったため、会員の皆様は繋がりに飢えています。その飢えを解消できるような楽しい企画を委員会メンバーで作り上げて行きたいと思います。委員長という立場で、この1年間を通して自分自身が成長し、よりYEGと強く繋がれるよう頑張りたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。



令和4年度 フェスティバル委員会 委員長 山川 鮎人

そろそろお祭りしたいですよね? お祭りがしたくて堪らないという声が聞こえます。僕自身はお祭りがしたくて堪りません。そんな思いを今期全力でぶつけていきたいと思います。コロナ禍以降に物心がついたお子様に本物のお祭りを。いい大人の皆様に最高のお祭りをお届けします。至らぬ点多々あるかと思いますが、皆様のお力を存分にお借りして共に最高のお祭りを作り、共に楽しみましょう!